



La pulvérulence des tissus empêchait toute intervention par couture et il fallait maintenir ensemble tous ces fragments très déformés.

Aussi, nous nous sommes résolue à envisager un thermocollage sur tissu de soie : une crépeline de soie (très fin voile teinte de brun (colorants Irgalan de Ciba Geigy) enduite d'un thermo adhésif (Mowilith DMC2 de Hoecht diluée à 20 % dans l'eau).

Cette crépeline a été appliquée au revers de la bannière, en plusieurs morceaux, telle qu'est construite la bannière. Une spatule chauffante à thermostat a permis de monter légèrement en température le film d'adhésif.

